

令和7年度 第2回 学校運営協議会

開会 校長挨拶

参加いただきありがとうございます 創立記念祭は私も初めてで当日を迎えた 当日は雨であったが 4000人を超える人で想像以上の盛況であった 農作物の販売、生徒のクラスイベントを見て生徒の活動を見て魅力のある高校と改めて感じた 着任して思ったのは、多くのことが新鮮であった。魅力発信にはまだ伸びしろがある 同窓会資料はなんとか作成することができ、創立記念祭、体験入学で配布することができた。各科で取組、資格取得状況 学校行事 学校の資材 などを発信できる冊子ができた。これを使って広報活動に力を入れていきたい

教頭：110周年記念誌も作成し、生徒にはクリアファイルを配布した。
本日は農業クラブ（植物バイオ）のぶろじぇくと発表を行います。生徒の力がついていることを見てもらいと思います。

2 協議

会長挨拶

教頭→保護者からの意見はありません

1 第1回授業アンケートについて

委員→前にも指摘したが、2段階 二つの方向性で見ていきたい。全体として3.5前後でいいと思う 当家学的にいうと有意差はあまりでない このぐらふは傾向としてみると分かるが、いい結果をアピールしても良いと思う

学生によるプロジェクト発表

「放置竹林」の有効利用について

委員→大阪公立大学でも竹を研究している人がいる。案外竹資材で生育がよくなる 大学でやっていることと同じくらい最先端であると思う。水の含まれがた、保水性はまだ知見が溜まっている だいがくと同等の研究ですばらしい

教頭→これは校内選考 府予選 近畿 全国いく これは全国規模の取り組み、今年は近畿までいった こういった取り組みが農業高校の強み

2 進路概況について

委員→就職で農業関係は

教員→F F では装飾、農協、はいる そういった企業は大手が多い

委員→聞いた理由：食品系の会社 豊能町で 異色の会社も農業に参入してきている。福利厚生、給料が今の水準には事実

委員→農業クラブの人は 進学？

教頭→人それぞれですが、進学が多いです

教員→進学がしたくてクラブ活動に力をいれている 3年は国公立を目指している

協議終了

閉会 校長挨拶